

## **Patxi Madariaga Bilbao - Curriculum profesional**

### **TITULACIÓN ACADÉMICA**

Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto.

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Comercial de Deusto.

### **FORMACIÓN COMPLEMENTARIA**

Cursos de reciclaje y seminarios, en temas de Derecho Fiscal; Derecho Marítimo; Economía Marítima; Gestión de Recursos Humanos; Gestión del Conocimiento; Planificación Estratégica [SPRI]; Programa de Competitividad-Cluster del Conocimiento en Gestión Empresarial del Eusko Jaurlaritza-Gobierno Vasco; Metodología Eurobunt para la Innovación Estratégica en Pequeñas y Medianas Empresas [Plan Eragin, Departamento de Promoción Económica de la Diputación Foral de Bizkaia]; curso para la homologación de asesores en proyectos comunitarios [CDTI, en colaboración con el Ministerio de Industria], etc.

### **EXPERIENCIA PROFESIONAL**

En la empresa privada:

Staff del Presidente en el Grupo de empresas Equimar.

Director Financiero de Equimar Marítima, S.A.

Director Gerente de Equimar Marítima, S.A.

Apoderado de Euronaves, S.A.

Consultor en la empresa Gatik Consulting, S.A., de la que fue fundador y Director Gerente. Durante su permanencia en esta Compañía, realizó diversos planes de negocio, estudios de organización, estudios sectoriales y tareas de asesoramiento a directivos de empresas.

Director Gerente de la empresa Pilkington Interglass, S.A. Se incorporó a esta empresa multinacional, cliente de Gatik Consulting, S.A., mediante contrato de alta dirección y en dependencia del Consejo de Administración, al objeto de poner en marcha la Compañía. Una vez concluido este objetivo, sigue colaborando con el Presidente del Consejo de Administración, en tareas de asesoramiento continuado.

Se reincorpora en Gatik Consultores [continuadora de Gatik Consulting] y desde entonces viene realizando las actividades propias de consultor; principalmente en temas de viabilidad de nuevos negocios, en materia de planificación estratégica; en internacionalización; en gestión tecnológica y en el diseño de organizaciones públicas.

Fundador y Patrono de la Fundación Lassoa para la Gestión de la Innovación en la Pyme, Organismo Intermedio de Innovación de la Red Vasca de Ciencia y Tecnología. En esta fundación viene trabajando en diversos Proyectos de Investigación.

En la universidad:

Profesor Titular de la Universidad de Deusto, en materias de Derecho Fiscal, Contabilidad y Economía de la Empresa.

Ex director del Departamento de Economía de la Empresa.

Codirección del Master Experto en Gestión de Empresas Marítimas y Portuarias, liderado por el Gobierno Vasco y la Universidad de Deusto.

Codirección de la Maestría Internacional en Gestión de Empresas Marítimo-Portuarias, liderado por el Gobierno Vasco, la Universidad de Deusto y la Universidad Católica Santa María de la Antigua, en Panamá.

En la administración pública del País Vasco:

Eusko Jaurlaritza-Gobierno Vasco: Director de Puertos y Transportes Marítimos.

Diputación Foral de Bizkaia: Director General del Departamento de Promoción y Desarrollo Económico.

Durante su permanencia en la Administración Pública ha intervenido en diversos estudios y ha participado activamente en trabajos de puesta en marcha de organizaciones públicas y privadas: Escuela de Administración Marítima, Departamento de Promoción y Desarrollo Económico, Azpiegitura, S.A., Industri Diseinurako Zentrua -Centro de Diseño Industrial, S.A., Gaiker, Robotiker, AZTI-SIO, Beaz, S.A. y Parque Tecnológico de Zamudio.

Participó directamente en el diseño de todos los programas de promoción empresarial de la Diputación Foral de Bizkaia, correspondientes al período de desarrollo de sus funciones en el cargo de Director.

### **RESUMEN DEL CURRÍCULUM DE PATXI MADARIAGA:**

Resumiendo, en unos pocos hitos, la actividad profesional de Patxi Madariaga Bilbao, fundador de Gatik Consultores y socio consultor de la misma, en materias de investigación, consultoría, docencia universitaria, gestión de empresa privada y gestión en la administración pública, contemplamos con carácter principal los siguientes hitos:

En investigación:

Ha dirigido proyectos de investigación, encaminados todos ellos a generar conocimiento / metodologías para la gestión de las diversas áreas de la empresa y de las organizaciones en general; siendo los últimos más relevantes, los siguientes:

Gestión del conocimiento en las Pequeñas y Medianas Empresas.

Gestión de Equipos de Alto Rendimiento.

Gestión de la Motivación.

Tratamiento de la problemática de la empresa familiar, desde las ópticas del sistema Familia y del sistema Empresa.

Metodología para el desarrollo de procesos de reflexión y planificación estratégica.

Metodología para diseñar y gestionar procesos de internacionalización en la pequeña y mediana empresa.

Metodología para diseñar y gestionar planes tecnológicos en la pequeña y mediana empresa.

Metodología para diseñar y gestionar procesos de internacionalización.

Metodología para diagnosticar anteproyectos de empresa.

Metodología para desarrollar proyectos de empresa.

Metodología para el diseño de Herramientas de Marketing de Comunicación, en contenidos tecnológicos, para Pymes con tecnología clave y (o) emergente.

Proyecto INNOGA para la promoción y gestión de la innovación en el Sector de Ganado Vacuno del País Vasco

## En consultoría:

Fundador de Gatik Consultores y Consultor en la misma. Algunos de los trabajos que ha realizado durante estos años de Consultor, están en el Curriculum de Gatik Consultores, de esta página web.

## En docencia universitaria:

Profesor Titular de la Universidad de Deusto, en la Facultad de Derecho, impartiendo las asignaturas de Economía y Contabilidad en la especialidad de la licenciatura jurídico - económica.

Ex director del Departamento de Economía de la Empresa.

Ha impartido diversas materias en el ciclo de postgrado: Master de Fiscal; Master de Práctica Jurídica y Master de Gestión de empresas marítimas y portuarias.

## En gestión en la empresa privada:

Director Gerente de la naviera Equimar Marítima, S.A.; apoderado de la naviera Euronaves, S.A. y Gerente de Pilkington Interglass, S.A.

## En gestión en la administración pública:

Director de Puertos y Asuntos Marítimos del Gobierno Vasco y Director de Promoción Económica de la Diputación Foral de Bizkaia; siendo sus realizaciones más importantes de su etapa en la Administración Pública:

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha la Escuela de Administración Marítima.

Director del Equipo que diseñó la Red de Centros Tecnológicos de Bizkaia.

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha el Centro Tecnológico Robotiker, dedicado a la automatización de procesos y la robótica en general.

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha el Centro Tecnológico Gaiker, dedicado a la investigación en el ámbito de los materiales.

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha el Instituto Tecnológico Pesquero y Alimentario AZTI, dedicado a la investigación en el sector agroalimentario.

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha el Centro de Diseño - DZ, dedicado a la promoción del diseño industrial en Bizkaia así como a la generación y mantenimiento de un potente sector de oferta de diseño, dentro del País Vasco.

Miembro del Equipo que proyectó y puso en marcha el Parque Tecnológico de Zamudio; actualmente Parque tecnológico de Bizkaia.

Director del Equipo que diseñó y puso en marcha el Programa Universidad-Empresa, para favorecer la incorporación progresiva de los alumnos a las empresas.

Desde su puesto de Director del Departamento de Promoción y Desarrollo Económico de la Diputación Foral de Bizkaia diseñó y desarrolló Programas pioneros en la época en materia de promoción de la innovación en el tejido empresarial de Bizkaia, que, en aquél entonces, atravesaba una notable crisis.

Desde ese mismo puesto, sentó las bases de lo que actualmente es la Red Vasca de Ciencia, Tecnología e Innovación y dirigió las primeras actuaciones; involucrando a la Universidad en la Empresa y poniendo en marcha los primeros CCTTs de lo que hoy es la Red.